

PROVINCIA | Cabra

Kiko Lozano corona KmSolidario en la localidad almeriense de El Pulpí

El deportista egabrense recorre Andalucía de occidente a oriente coronando sus 8 cumbres más altas, a favor de las asociaciones egabrenses de cáncer y de alzhéimer.

Candelaria Grande. KmSolidario

Lunes 26 de septiembre de 2011 - 12:57



8:50 de la mañana, comienza la octava y última etapa de este reto solidario. Kiko se monta en su bicicleta para dar las últimas pedaladas solidarias. Parte de Canjáyar, bajando hacia Alhama de Almería para conectar en Benahadux con la Nacional 340 hacia Tabernas, localidad conocida por su Mini Hollywood. Continúa hasta Sorbas, que destaca por sus cuevas en yeso.

Son las 14:10 y el deportista hace un alto en el camino para comer. Allí lo espera, junto al equipo, su hermana M^a José quien ha querido acompañarlo

A las 15:30 nuestro amigo vuelve a retomar el camino dirigiéndose por la costa almeriense hacia San Juan de los Terreros, para finalizar la etapa en el término municipal de El Pulpí.

A las 17:00 Kiko se encuentra en el límite de la comunidad andaluza con el Levante, ha llegado a la meta. Tras 8 duras jornadas ha alcanzado su objetivo. El esfuerzo y la solidaridad han sido ingredientes fundamentales para alcanzar este reto.

Suelta su bicicleta, y con el mar almeriense de testigo, se funde en un intenso abrazo con cada uno de los miembros de su equipo. Las emociones fluyen, positividad, placer, satisfacción, alegría... multitud de sensaciones surgen. Momentos que se guardaran en la memoria. El reto KmSolidario "8 días, 8 cumbres" ha finalizado. Kiko Lozano ha alcanzado su objetivo y no me queda más que agradecerle el haberme dejado formar parte de este proyecto.

"Para empezar un gran proyecto hace falta valentía, para terminar un gran proyecto hace falta perseverancia."
Enhorabuena a todos.